

Protokolleintrag vom 09.05.2001

2001/240

Von Ruth Anhorn (SVP) und Luzi Rüegg (SVP) ist am 9.5.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf der Badenerstrasse zwischen Kreuzung Badenerstrasse/Altstetterstrasse und Badenerstrasse/Freihofstrasse sowie auf der Baslerstrasse in beiden Fahrrichtungen die Lichtsignalanlagen auf die so genannte „grüne Welle“ eingestellt werden können.

Begründung:

Beim Verflüssigen des privaten Verkehrs sinken die Werte der Luftverschmutzung. Die Staus werden kürzer. Durch die Städte Schlieren und Dietikon fährt man schon seit Jahren mit „grüner Welle“.